



Covid-19

Appel au don de matériel de protection pour les professionnels de santé

Tous les professionnels de santé sont en première ligne pour faire face à l'épidémie de Covid-19. Si les hôpitaux semblent pour l'instant relativement bien approvisionnés en matériel, les professionnels exerçant en milieu libéral manquent cruellement de tous types d'équipements : masques FFP2, masques chirurgicaux, masques enfants, blouses imperméables, charlottes, lunettes de protection, sur chaussures, filtres machine, filtres patients, gants ou encore de solutions hydro alcooliques...

Le Président de Valence Romans Agglo et Maire de Valence lance donc un appel à toutes les entreprises du territoire, ainsi qu'à tous les réseaux d'entreprises « Par un don de matériel de protection, chaque entreprise peut soutenir concrètement les personnels de santé et participer directement à la lutte contre le virus ».

Cet appel s'adresse aux entreprises qui produisent du matériel de protection. Aux entreprises qui travaillent habituellement sous atmosphère contrôlée et qui ont dû suspendre leur activité en raison de la crise sanitaire. Ou encore aux entreprises qui ont fait l'acquisition préventive de masques de protection FFP2, lors de l'épidémie de virus H1N1, et qui ne les ont pas utilisés.

Les entreprises du territoire sont invitées à faire un état du matériel dont elles pourraient faire don par mail à l'adresse suivante dons@valenceromansagglo.fr.

Chaque initiative, qu'elle soit individuelle ou collective est indispensable pour combattre la propagation du Coronavirus.